



DER LANDESHAUPTMANN
VON SÜDTIROL

39100 BOZEN,
LANDHAUS I

01.03.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

der EVTZ Europaregion Tirol-Südtirol-Trentino hat in den letzten Jahren ganz wesentliche Fortschritte gemacht. Das gilt sowohl hinsichtlich der Inhalte als auch der Bekanntheit und Bedeutung für die Bevölkerung. An dieser Stelle möchte ich exemplarisch den Euregio-Lawinenreport und die Einführung der Aktionstage Mobilität der Euregio erwähnen, die vom gemeinsamen Büro der Europaregion in Zusammenarbeit mit den Abteilungen der drei Mitgliedsländer entwickelt und umgesetzt wurden.

Unsere Europaregion zeichnet aus, dass neben den eigenen Landesverwaltungen auch zahlreiche weitere Verwaltungen die grenzüberschreitende Zusammenarbeit zielgerichtet ausbauen. Der Bogen reicht von der Polizeiarbeit im Rahmen der Euregio-Task force Flüchtlinge über die Euregio-Universitäten Innsbruck, Bozen und Trient bis hin zu den Euregio-Fachtagungen und Studien in unterschiedlichsten Bereichen. Im direkten Grenzgebiet sind es die Gemeinden und Regionalmanagements, die im Rahmen der INTERREG-Räte richtungsweisende Projekte umsetzen und die Europaregion täglich leben.

Das gemeinsame Büro der Europaregion hat in den letzten Jahren ein großes Know-how in der Planung und Umsetzung grenzüberschreitender Projekte entwickelt. Mit dem **Programm „Fit for Cooperation“** bietet das Euregio-Büro nunmehr für alle öffentlichen Körperschaften, Sozialpartner und öffentlichen Betriebe einen organisatorischen Rahmen dafür, im Laufe eines Halbjahrs ein ganz konkretes grenzüberschreitendes Projekt mit Hilfe von Profis im Bereich Projektmanagement, Projektfinanzierung und interkulturelles Arbeiten auszuarbeiten.

Dieses Projekt soll deshalb entscheidendes Basiswissen vermitteln, damit eine grenzüberschreitende Kooperation gelingen kann, die für den Erfolg Südtirols in Zukunft immer wichtiger sein wird.

Ich ersuche Sie deshalb sich sogleich über die Möglichkeiten des von der Europäischen Union geförderten Euregio-Programms „Fit for Cooperation“ zu informieren und dessen Angebote zu nutzen. Details dazu finden Sie online unter **www.fit4co.eu** und erfahren Sie persönlich **am 27. März 2019, 10.30-12.00 Uhr im Innenhof des Landhaus 1**, im Rahmen einer Informationsveranstaltung, zu der ich Sie hiermit herzlich einlade. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist ohne Anmeldung möglich.

Mit freundlichen Grüßen



Arno Kompatscher